

生徒会新聞 第1号

令和7年10月 発行

校長先生と語る会について

今回、第1回目の語る会は7月15日に開催されました。たくさんの意見を出してくださり、ありがとうございました。今回は皆さんからの意見の中から4つの意見をお伝えしました。

給食の席を自由席にしてほしい

お伝えした内容：前半クラスと後半クラスで席が被るため、食堂の席数を増やしてほしい。

返答：様子を見て検討すること。

全校で交流できて楽しめる行事を作ってほしい

お伝えした内容：コミュニケーションを取れるようになり、上下関係がしっかりと学べるため、全校で交流できる行事を作ってほしい。

返答：行うとなるとかなりの時間が必要で、一年生からの積み上げが大事なので急にはできないとのこと。

図書室の開放している時間をもう少し延長してほしい

お伝えした内容：12:45 では給食の時間などに被ってしまうため、図書室の開放時間を延長してほしい。返答：開放時間については、図書委員や先生方に確認と相談をして検討すること。

学校に入れるのを季節ごとに時間を決めてほしい

お伝えした内容：季節ごとに対応が大変なため、学校に入る時間を早めてほしい。

返答：8:10 に入るのは決められたルール。時間を調節して登校するなどの対応をしてとのこと。

決められた時間内で自分で考えて行動しましょう。

校長先生と語る会の

様子



挨拶運動について

今年度の挨拶運動は、6月3、4、5日の3日間にわたり行いました。

学級委員の方にも協力をしてもらった他、生徒会役員や学級委員ではない人も加わって、一緒に盛り上げてくれました。

後期の挨拶運動は、10月7、8、9日の3日間で行いました。今回も学級委員の方と一緒に挨拶をしました。ご協力ありがとうございました。



ボランティア活動について

去年に引き続き、今年も、2種類のボランティア活動を行いました。

- 1つ目は、しもみやこどもシティ：10月4日（土） 場所：八王子市立下柚木小学校（今年度で終了）

しもみやこどもシティ：輪投げなどの運営をしました。そして色々な方々が遊びにきてくださりとてもやりがいを感じました。3年生の生徒役員が参加しました。今年度もとても盛り上がり楽しかったです。

- 2つ目は、2025南大沢ハロウィンパレード：10月18日（土） 場所：南大沢駅周辺

2025南大沢ハロウィンパレード：イベントに参加する児童等へ、お菓子の配布補助を行いました。

今回は生徒会役員（2名）が参加しました。



各学年の行事

1年生：職場見学

2年生：インターンシップ・9・10組のお楽しみ会

3年生：実習・合唱の発表

全学年：新入生歓迎会・スポーツフェスタ・カジュアルデー

1年生

・**職場見学**：職場見学の2日間、1年生100人全員参加でした。小規模グループに分かれて、40カ所の企業に訪問しました。それぞれの企業の方に仕事内容など質問し、学習しました。事後学習として、見学した内容の新聞が2階の職員室前の壁に掲示してあります。

2年生

・**インターンシップ**：初めて、1人で企業に行き、インターンシップを経験しました。褒められた事、指摘を受け改善した事、課題が見つかった事など様々な事を学んで、後期のインターンシップでも頑張ります。

・**9、10組のお楽しみ会**：夏休み前のロングホームルームの時間に、9.10組でお楽しみを企画しました。出し物を考え、それぞれ工夫した内容で、準備、練習して当日を迎えました。各クラスにお知らせのポスターも配布する手の込みよう。題して「910LIVE FESTIVAL 夢が、踊りだす」 体育館舞台での歌あり、クイズあり、バンドあり、当日いない人は動画で出演、最後は見に来てくれた2年生でジャンボリミッキーを踊り、楽しい時を過ごしました。

出演者Nさんより…去年の芸能会後から約一年練習してきたから、発表の機会が持ててとても楽しかった。見に来てくれた人も楽しんでくれてよかったです。何事も、挑戦すると、充実感が持てるので、ほかの人もやってみるといいと思う。

その他出演者の皆さん、「恥ずかしかった」「ドキドキした」などの感想がありましたが、一致団結した兄弟学級の絆が感じられたことでしょう。また機会があれば、ほかのクラスもぜひ企画してみてください！



各学年の行事

3年生

・**現場実習** 1～2週間 1日中働き、就職をするための第一歩です。私は小売販売の実習をし、前回よりも商品の売上が高くて、お客様対応などが大変でしたが、他の従業員の方達とコミュニケーションが取れ、良い評価が貰えました。ただ、インターンシップとは違って、少し厳しい評価もあり、自分の新たな課題を見つけました。新たな課題を改善していく為に、判断力をさらに上げて自信を持って行動や作業を行えるようにしたいです。

就職に向けて、コミュニケーションをしっかりと取ったり、何かあったらすぐに相談をすること、自信を持って行動することが大事だと思います。色々大変な場面はあると思いますが、私はみんなを応援します！（ファイト！）私も精一杯頑張ります。

・通勤寮見学

・都内6カ所ある内の立川通勤寮に行きました。駅からも近く程よい環境でした。

通勤寮とは、仲間と生活して、自立に向けた知識や姿勢を身につける場所です。お金の使い方などを学べる場所で、自分で使えるお金が、在学中のお小遣いより少し増えますが、使い過ぎには、注意です。

・合唱発表会

3年生は「My Own Road」という曲を音楽の時間に4月から練習してきました。7月14日のLHRに体育館で、3学年の先生方に練習の成果を発表しました。

今回は男子パート・女子パートに分かれ、想いを込めて歌いました。先生方に好評をいただき、とても嬉しかったです。

感想：あまり、3学年で集まって、歌うことがないのでとても楽しい時間になりました。また、兄弟クラスで歌う事が多いのですが、今回は体育館で歌い合わせる事ができて、いい経験になりました。とても迫力があり、鳥肌が立つほど綺麗で聞き惚れました。

みんなでまた合わせて歌いたいと思いました。

先生からのコメント A先生：パートごとの声がよく聞こえていて素敵なハーモニーが奏でられていた。非常に元気をもらえる歌声でした。

T先生：それぞれが練習をしていたので、全体で合わさって素晴らしい歌声でした。



各学年の行事

全学年：スポーツフェスタ：天気は暑くもなく寒くもなく、とてもよい気候でした。午前1年生は初めてのスポフェスを体育館で行い、2、3年生は外で熱く闘いました。午後には戦い抜いた学年同士で優勝を争いました。1年生は惜しくも負けてしまい、最終的には2、3年生が対決をしました。周りの人たちは熱くなりとても良い歓声が聞こえてきました。そしてついに決着がつき、2年10組が優勝を勝ち取りました。

・**カジュアルデー**：感想：3年間の中で今回のカジュアルデーは、自分のファッショントを楽しめたと思います。制服とは違うので新鮮な雰囲気でした。

・**その他**

新入生歓迎会：4月が始まって間もなくの新入生歓迎会では、部活紹介、コース紹介をしてから、学年縦割りでクイズ大会をしました。ジェスチャークイズで盛り上がり、一年生も南大沢学園の仲間入りをしました。

